

RESULTADOS DEL 5º ENCUESTRO PANAMERICANO DE JOVENES LECHEROS ORGANIZADO POR FEPALE EN PARAGUAY

Entre los días del 25 al 27 de octubre 2023, la Federación Panamericana de Lechería FEPALE ha realizado [el 5º Encuentro Panamericano de jóvenes lecheros en Paraguay](#).

Esta edición del Encuentro ha sido organizada por la [Federación Panamericana de Lechería FEPALE](#), junto a la Cámara Paraguaya de Industriales Lácteos – CAPAINLAC, con el Comité de Jóvenes Lecheros de Paraguay de la Asociación de productores de leche y criadores de razas lecheras – Aprole, y con el apoyo del Viceministerio de Ganadería y Agricultura de Paraguay.



El evento se desarrolló en el local SAPLE de la Cooperativa La Holanda en el Departamento de Caaguazú.

Al encuentro participaron más de 250 jóvenes de 12 países de la región. El objetivo del evento ha sido generar un espacio de encuentro e integración de los jóvenes vinculados al sector lácteo de las Américas, así como promover el intercambio de conocimientos y experiencias. Además, se abordaron las dificultades y limitantes que se presentan para el recambio e integración generacional en el sector lechero, motivando y fortaleciendo las iniciativas presentadas por los diferentes países y vinculadas a la integración de los jóvenes en las organizaciones gremiales.

En el evento, de hecho, se abordaron diversos ejes temáticos como la integración y recambio generacional, el rol de los jóvenes en la incorporación de tecnología; la motivación y el liderazgo y la participación en la toma de decisiones. Los desafíos que enfrenta la producción de leche han sido abordados desde una óptica que puso énfasis en la visión y la perspectiva que los jóvenes tienen sobre los mismos.

Como en la precedentes ediciones, el Encuentro [contó con conferencias magistrales, a cargo de disertantes nacionales y extranjeros de renombre](#) y de especialistas en cada temática abordada en el Encuentro, Durante las 3 jornadas se realizaron también talleres y visitas técnicas de intercambio de experiencias, visitas a los diferentes modelos productivos de la zona y actividades sociales, culturales y turísticas.



Es desde 2013 que la Federación Panamericana de Lechería FEPAL ha definido como una de sus áreas estratégicas el trabajo con los Jóvenes Lecheros y cada dos años convoca los *Encuentros Panamericanos de Jóvenes Lecheros*, donde se abordan temas como el rol de los jóvenes productores de leche, el recambio generacional en la producción de leche, la sucesión en la gestión de las fincas, el rol de los jóvenes en incorporar nuevas tecnologías, la migración a la ciudad y la participación de los jóvenes en las organizaciones y entidades lecheras, entre otros temas relacionados. En 2013 se realizó el 1er *Encuentro Panamericano de Jóvenes Lecheros* en la ciudad de Colonia del Sacramento, Uruguay. En 2015 el 2º Encuentro se realizó en Juiz de Fora, Brasil, con la participación de más de 200 jóvenes del sector lechero provenientes de Argentina, Brasil, Ecuador, Guatemala, Panamá, Uruguay y Venezuela. El 3er Encuentro se realizó en Ecuador, en las Provincias de Pichincha e Imbabura, en Abril de 2017, con la participación de más de 230 jóvenes provenientes de 12 países: Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela. En 2019 el 4º Encuentro se realizó en Panamá.

También en la edición de 2023 en Paraguay, los jóvenes lecheros, además de participar en gran número al evento desde los países mencionados, demostraron un destacado liderazgo y compromiso con el futuro de la lechería de las Américas.

Para saber mas

[Noticia sobre el Encuentro en sitio web de FEPAL](#)

[Sitio web del Encuentro](#)

[Galeria Fotos Encuentros Jovenes Lecheros](#)

[Sitio web FEPAL](#)

